

Jean Ortiz, intellectuel français, souligne le caractère inhumain du blocus de Cuba



La Havane, 23 août, (RHC).- Jean Ortiz, maître de conférences et journaliste français, a qualifié d'inhumain le blocus que les États-Unis infligent à Cuba depuis près de 60 ans et que l'administration Trump renforce avec des mesures coercitives.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Jean Ortiz a souligné que cette politique étasunienne entrave le développement économique et l'expression de toutes les capacités et potentialités des Cubains.

Maître de conférences à l'université de Pau, Jean Ortiz a déclaré que Cuba irait mieux si le gouvernement étasunien la laissait tranquille, s'il éliminait ce siège criminel et s'il permettait à Cuba de consolider son processus social et économique sans ingérence dans ses affaires intérieures.

«Cuba est un exemple de fermeté et de résistance parce que, malgré le blocus, elle poursuit sa solidarité avec bon nombre de pays du monde dans des secteurs clés dont la santé, l'éducation, la culture et les sports » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199837-jean-ortiz-intellectuel-francais-souligne-le-caractere-inhumain-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba